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這次的交換是從 2021 年 1 月 28 開始到 2021 年 12 月 23 日學期結束。 

因為當時韓國的新冠肺炎狀況都還是不穩定的狀態下就飛過去韓國交換了，剛

開始的擔心很多，很怕自己去韓國後是採用線上教學的方式，但幸好在第一學

期的期間都是採用面授教學，而第二學期的時候學校是採班級人數的方式決定

是否面授，而我所上的課程都因為人數過多而採用線上教學。 

線上教學與面授的上課方式是差非常多的，面授的話因為實際去到教室所以能

夠跟老師與同學有比較多的互動，也能夠跟班上的同學變得親近，第一學期的

時候因為疫情的關係我們班只有 6 個人，所以我們跟老師的互動很多，並且老

師也能知道每個學生比較弱的部分是哪邊，像我就是口語的部份沒有什麼大問

題但是在寫作與文法的部分就需要加強，老師也在跟我見過幾次面後發現了這

個問題，並也跟我說過，面授的時後老師可以馬上幫你揪正錯誤的地方。 

而第二學期線上授課的話因為原本人數就比較多，我們班是 30 個人所以老師就

顧不到每個人，雖然老師會要求開鏡頭但其實老師的頁面因為人數的關係是一

個畫面只能容下一半的人，所以到後期很多學生就不開鏡頭了，並且在分組練

習的時候也是，因為老師要一個一個看的話其實一下子 2 節課就過去了，學到

的東西也有限，線上授課的時候老師只看到我們的臉，所以線上授課的時候就

不用很早起走 15 分鐘去教室，並且線上授課的時候比較容易分心，且認識班上

同學也很不容易，要自己主動去認識同學，而比較內向的同學在這點就比較吃

虧。



 

第一學期面授的同學與老師（上圖） 

這是第二學期面上授課的畫面截圖（如上圖） 

 

另外除了韓語課程外我還參加了學校的社團，因為韓語課程並沒有韓國人，所

以如過想認識韓國人的話只能去選修大學部的課或是申請學伴與參加社團。 

我參加的社團是攝影社團，再加入社團之前需要填表單最好先問一下能不能收

外國人，據我所知是有不收外國人的社團的，因為可能怕外國人會有溝通上面



的問題，而我很幸運地在攝影社交到了很好的朋友們，大家也都很照顧我。另

一個是可以申請學伴，但學伴的人數有限所以是隨機抽取的並不是有申請就一

定會有的，而申請到學伴後學校會讓學伴帶我們去看一下圖書館怎麼使用（學

校的圖書館需要掃 QRcode 才能進去，並自修室需要預約），還有一起去一次桌

遊咖啡廳，剩下的就讓學伴自由發揮了，我是一二學期都很幸運的有申請到學

伴，但他們是很明顯風格不一樣的學伴，第一位呢是很認真教學的，例如每週

都會用 zoom 來讓我唸課本的句子，第二位則是喜歡交流文化與喜歡跟我們一起

聊天的，兩位都對我幫助很多，我都很喜歡他們。 

在交換的這一年我是覺得自己成長很多的，從剛開始連點餐都說得很小聲到現

在還可以到郵局寄包裹的時候跟郵政人員多聊兩句，並且在國外很多事都要自

己來，沒有人會幫忙而且也找不到人幫忙，能夠訓練自己獨立的能力，並且能

開闊眼界，很開心自己能有機會有去韓國交換，學習到很多並且有收穫了不同

國家的朋友們。 

  

跟其他國家的朋友們一起去遊樂園 



             

很照顧我們韓國妹妹們 

 

 

 


